

08 Octobre 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

Evo'Portail, Partenaire des Auto-Entrepreneurs

Evo'Portail accompagne 45 000 auto-entrepreneurs en mettant à leur disposition une assistance administrative et de gestion, en ligne et par téléphone, par des spécialistes du régime. Ludovic Badeau (25 ans) a créé Evo'Portail en 2010 en tant qu'auto-entrepreneur avec 500 € en poche. Le succès aidant, l'activité est devenue une société qui emploie aujourd'hui 15 salariés et réalise une chiffre d'affaires de plus de 1,5 M €. L'exemple vivant qu'on peut réussir grâce à ce statut, même en étant jeune et désargenté à l'origine

A ce titre, Ludovic Badeau s'estime légitime et bien placé pour défendre ce régime au moment où le projet de loi de finances 2013 le menace directement.

Augmenter les cotisations de l'auto-entreprise, c'est méconnaître complètement la dynamique entrepreneuriale. Si les candidats à l'auto-entreprise sont dissuadés de se lancer, alors ils ne verseront pas de cotisations et les sociétés qu'ils auraient pu créer à la suite non plus. Les auto-entrepreneurs auparavant au chômage doivent-ils y rester, au moment où celui-ci explose ? En plus de ne représenter un bénéfice financier clairement limité, ces hausses de cotisations déboucheront sur un gâchis humain.

Ce régime est une opportunité unique pour un grand nombre de personnes de réussir quelque chose par eux-mêmes en partant de rien. Au lieu de le fragiliser, il faut l'améliorer : davantage d'informations lors de l'affiliation, un relèvement des seuils des chiffres d'affaires annuels, une amélioration de la couverture sociale, etc... Chez Evo'Portail, nous savons à quel point une large majorité des bénéficiaires de ce régime cherche à compléter un revenu déjà trop juste ou à sortir du chômage. Certains se découvrent une âme d'entrepreneur qui fera d'eux des patrons créant de l'emploi et des richesses.

Ludovic Badeau s'élève contre l'augmentation du taux de cotisations et se montre solidaire de la Fédération des auto-entrepreneurs (FADE) dans ses négociations avec le gouvernement.

Contact presse : Quere Rachel, 06.52.89.82.41, quere.rachel@evoentreprendre.com

Ludovic Badeau : 01 76 71 07 62, ludovic.badeau@evoentreprendre.com

A propos d'Evo'Portail :

Evo'Portail met à la disposition des auto-entrepreneurs une assistance administrative et de gestion, en ligne et par téléphone, par des spécialistes du régime. Chaque auto-entrepreneur, qu'il soit en cours d'affiliation ou déjà en exercice, est en contact direct illimité avec un conseiller personnel dédié qu'il gardera pendant toute la durée de son abonnement.

Pour les auto-entrepreneurs qui créent leur activité, Evo'Portail propose un accompagnement aux formalités d'affiliation. Le conseiller répond à toutes leurs questions sur le statut et ses modalités, en fonction de la situation du client (salarié, chômeur, retraité), les obligations, les aides, les taux de cotisation, les activités autorisées, etc.

Pour les auto-entrepreneurs en activité, Evo'Portail propose une solution comptable en ligne, simple et intuitive, permettant l'édition et l'expédition de devis et de factures, leur relance, l'enregistrement des dépenses, l'établissement du livre de recettes, la simulation des charges, et bien plus. Un conseiller personnel reste joignable pour se faire expliquer les courriers reçus et accomplir de formalités telles que la modification de l'activité, de l'adresse ou la cessation d'activité, par exemple.

Depuis sa création en 2010 par Ludovic Badeau (25 ans) Evo'Portail (marque de la société EVOENTREPRENDRE) a accompagné 45 000 auto-entrepreneurs dans leur affiliation, L'introduction récente d'un logiciel de comptabilité permet désormais d'offrir le service aux auto-entrepreneurs déjà en activité.

Plus sur : www.evopartail.fr